
第3021回例会(第37回) 6月13日(木) 12:00 食事 点鐘 12:30

委員長退任挨拶②例会

司会 副幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

♪それでこそロータリー ♪夏の思い出

こんにちは。先週は失礼しました。会報をしっかり読
み、岡村直前らしい挨拶だなあと思いました。ありがと
うございました。みなさんも会報をぜひ見てください。
ちゃんと読んだらメイキャップにしても良いのではない
かと思います。
随分前のことですが、ある団体の人たちと話をして、

世の中には、無意識かもしれないが、「人を支配したい
人」と「人に支配されたい人」がいるんだなと感じたこ
とがあります。
また、本当は支配したい人が支配された状態にいると、

支配できそうな人を見つけてより厳しい支配をするんだ
なあと思いました。
これは高校の時、社会の先生から聞いた「C―P理論」

すなわちセンターが強大で周辺に行くほど不利になると
いうことだ、と思いました。自分なりの理解ですが、こ
れは中華思想そのものです。
中華が中心でそこからの距離によるヒエラルキーを、

中華自身よりも距離が近い周辺国が強く持つと思ってい
ます。だから、聖徳太子の時代から、日本は中国と直接
対峙していたのですが、朝鮮の人から見れば、自分たち
より日本は遠い所にいるのでランクが下になるわけです。
つまり先ほど述べた、支配されながら支配するという

立ち位置なわけです。仮に、この思想がＤＮＡ的に遺伝
されていると考えると、現代における日本と朝鮮の人々
との軋轢がある程度理解できるのではないかと思います。
もちろん、自分は誰かを支配しようとは思わないし、

支配されたくはありません。対等な人間関係、それを実
現するキーワードが、ロータリーの「四つのテスト」だ
と思っています。
さて、難しい話はここまでにして、やわらかい話を最

後にさせていただきます。子供の頃漫画をよく読んでい
ました。当時、漫画は子供のもので、大人が読むもので
はない、という風潮がありました。
ほとんど漫画を読まなくなっていた高校三年生の時に

ある漫画に衝撃を受けました。
それは、それまで馬鹿にしていた少女漫画でした。タ

イトルは「ポーの一族」。

主人公が「エドガー」と「アラン」。これを聞いただけで、わ
かる人はわかりますね。そう作家の「エドガー・アラン・
ポー」のオマージュになっています。
物語は、中世ヨーロッパでバンパイヤになった美少年の物語

なのですが、すっかりやられました。このころの少女漫画家は
文学少女が表現の方法として漫画を選んだ、という感じで、少
年漫画にはない深みがありました。
しかも、今はやりの文化を50年前に先取りしていて、ボーイ

ズラブやゲイや心理学やサッカー、擬人化した猫など本当に自
由な世界でした。
「ポーの一族」を描いた萩尾望都さんは、50年たった今でも

書き続けていて、この「ポーの一族」は宝塚歌劇団の演目にも
なっています。ちょっと後には、山岸涼子さんが「日出処の天
子」で聖徳太子を描き、古代史ブームに火をつけました。
また、吉田秋生さんは、「バナナフィッシュ」でほとんど女

性が登場しない漫画を少女雑誌に連載し、「ＹＡＳＨＡ」では
コロナを思わせる場面もありました。
そして「海街ダイアリー」は映画化され、広瀬すずさんも出

ていました。
少女漫画とは違いますが、今、年甲斐もなくアニメを見てい

て、皆さんにお勧めしたいものがあります。「転生したらスラ
イムだった件」です。ＤＥＩそのものです。是非一度見てくだ
さい。
今日は、オタク的な会長挨拶でした。ありがとうございました。

会長 深沢 英雄 君



副幹事 山竹 葉子 君

①現在、会員名簿を回覧しております。修正等があ
れば、記入ください。

②6月20日の最終例会前の17時10分より次年度の第1
回理事会を開催します。次年度役員・理事の皆様、
出席をお願いします。

①新会員の公示期間が7日経過し、異議申し立てが
ありませんでしたので、入会手続きに入ります。

②近隣クラブより例会変更通知を回覧します。
③本年度委員会報告を回覧します。
④3000回記念例会の際に特別講演をされた三遊亭朝
橘さんの卓話が、6月19日の藤枝ロータリークラ
ブ最終例会にて卓話が行われます。記念例会を欠
席された会員でお時間があればメーキャップで参
加ください。

⑤6月15日、榛南ロータリークラブの例会が45周年
事業米山梅吉記念館にて行われます。卓話者は当
クラブの松村友吉理事長です。参加されたい方は
お申し出ください。

⑥次週20日は最終例会です。18時より焼津四川飯店
にて行います。焼津ライオンズクラブさんも同日
との事ですので、お間違えのないようにお願いし
ます。

幹事 村松 英和 君

大畑 邦明 君 (H1.6.10)
村松 直行 君 (H6.6.11)

結婚記念日

親睦活動・スマイル委員会 朽木 康人 君

1年間ありがとうございました。特に委員会の皆様、お
疲れ様でした。金丸委員長は、 事業事業報告書を早く
出してください。

深沢 英雄 君

親睦活動・スマイル委員会 朽木 康人 君

財団委員会委員長を務めさせていただきましたので、
スマイルさせていただきます。

青島 直久 君

奉仕プロジェクト委員会の統括委員長を務めさせてい
ただきました。 1年間、皆様のご協力に感謝します。
ありがとうございました。

村田 昌弘 君

倉嶋 伸康 君 (S19.6.16)
坂本 繁 君 (S34.6.20)
見原 範彦 君 (S61.6.25)
吉田 典充 君 (S28.6.27)

本人誕生祝

阿部 高之 君 (勝美様)(6.14)
松村 友吉 君 (友子様)(6.21)

夫人誕生祝

高橋 幸弘 君 （株）三幸(S36.6.28)

創立記念日

1年間、大変お世話になりました。とても楽しい1年でし
た。

村松 英和 君

公共イメージ向上委員会として 1年間大変お世話にな
りました。引き続き来年度もよろしくお願いいたしま
す。

芳村 正樹 君

1年間プログラム委員会お世話になりました。ご協力い
ただき誠にありがとうございました。 これからも頑張
りますので、よろしくお願いいたします。

渡仲 康之助 君



委員会報告および委員長退任挨拶

プログラム委員会
委員長 渡仲 康之助 君

会場設営委員会
委員長 佐久間 博之 君

毎例会余裕を持っての設営を心がけました。例会出席
がロータリアンの基本的義務であるということで、皆
様を会場入り口でお迎えの際に、元気なお声かけをし
て、楽しみに出席していただけるような行動をもっと
とれたかなと思います。親睦活動スマイル委員会、プ
ログラム委員会と協力、連携ができたと思います。
3000回記念例会も無事にできてよかったです。例会設
営のオペレーションマニュアルを作成しました。次年
度以降ご活用ください。ありがとうございました。

委員会事業の内容について、各職業奉仕、社会奉仕、国際
奉仕、 青少年奉仕の委員長中心に大変有意義に活動でき
たと思います。反省点としては、各委員会事業への参加人
数少ないことがあり、委員長が苦労する場面が多かったか
なと思います。ロータリーの活動の本質は、やっぱり奉仕
活動だと思います。積極的な参加を促す必要があったと感
じました。1年間ありがとうございました。

奉仕プロジェクト委員会
統括委員長 村田 昌弘 君

毎月第１例会では4つのテストの唱和とロータリーの中核
的価値観ということを、朗読をさせていただきました。委
員会事業として、恒例の早朝座禅例会は、長福寺様の方に
お世話になり実施しました。数年ぶりに優良企業訪問とい
うことで、橋本組様の方に訪問することができました。
焼津市の校長会と語る会も本年度は開催することができま
した。学校への講師派遣も何件か実行できました。1年間
ありがとうございました。

職業奉仕委員会 委員長 片岡 征哉 君

前回のグローバル補助金事業の現地検証を行う計画でした
が、現地の治安状況を考慮し、中止としました。検証につ
いては、RI2620地区委員の中村君に例会で現地状況を報告
いただきました。新たなグローバル補助金事業の検討につ
いての立案ですが、財団からはプロジェクトチームを発足
依頼がありましたが、クラブとしては、グローバル事業に
ついては国際奉仕委員会で行う予定です。海外奨学生の受
入れについては、実施しないと決定しました。ロータリー
財団委員会としては米山梅吉記念館への寄付といいことで
皆様の協力を得まして大きな金額が集まりました。ありが
とうございました。その他能登半島地震の募金活動に参加
しました。1年間、ご協力ありがとうございました。

国際奉仕委員会 委員長 大畑 邦明 君

本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会

副委員長 良知 正浩 君

暫定出席数は、57名中43名、出席率75.4パーセントでした。

当初に皆様に事業計画のアンケートをアンケートを取ら
させていただきました。色々な方を紹介いただきました
が、卓話者として招待することができず申し訳ありませ
んでした。各委員会の事業実施計画との連携を図るとい
うことで、会長よりクラブフォーラムをやってください
と指示があり、各委員長が喜んで引き受けてくれました。
ありがとうございました。クラブ研修リーダーによるク
ラブフォーラム、3000回例会への協力など皆様にお世話
になった1年間でした。色々ありがとうございました。

しいの木さんの不登校の子供たちにテーマを当て、地区の
補助金を利用しての活動を行いました。しいの木さん、
サッポロビールさんと事前に打ち合わせを行いながら実施
しました。ロータリーメンバーの皆さんがサッポロビール
さんのカブトムシ育成事業、焼津市の企業、社会体験等多
くの方に参加していただきました。本当に感謝申し上げま
す。報告会としてクラブフォーラムも開催しました。クラ
ブ皆様から一言ずつ感想をうれしかったです。
あわせてありがとうございました。

社会奉仕委員会 委員長 高橋 幸弘 君



なし

会員数 出席数 出席率
5月30日
M-UP

5月30日
確定
出席率

6月13日 57(57) 41名 71.93% 0名 74.14%

青少年奉仕委員会
委員長 松本 祥明 君

春風寮の夏祭り支援、スポーツ少年団へのイベント
協力、善行賞というのが3つ大きな柱でありました。
春風寮の夏祭りの方は、たくさんの皆様に協力いた
だきありがとうございました。スポーツ少年団のイ
ベントも受付業務から競技参加まで楽しくできたか
と思います。善行賞については、募集方法、要項の
見直しが必要かもしれません。学校の先生にもロー
タリークラブの事を知ってもらえるようにしないと
と感じました。1年間通して本当に皆さんにご協力い
ただいて感謝しております。

会計 大石 訓永 君

詳細説明は、翌月の通常総会会計報告で発表させて
いただきますが、大きな課題であった来年度、大変
久しぶりに会費の値上げ、 4万円の値上げを皆さん
にお願いして、承諾を得ることができました。1年
間ありがとうございました。

ロータリー財団委員会
委員長 青島 直久 君

地区補助金事業、ロータリー財団基金寄付、 ポリオ
プラス基金寄付のロータリー財団の窓口業務を行う
ということ、それからロータリーカードの加入を進
めるということでした。それぞれ尊いご寄付をあり
がとうございました。 1年間皆さんのご協力ありが
とうござ。

講評 会長 深沢 英雄 君


	スライド 1
	スライド 2
	スライド 3
	スライド 4

